## SPORT IN DÜLMEN



## Daniel Langen mit Leistung zufrieden

Mit 560 von 600 möglichen Ringen war der Dülmener Bogenschütze bei den internationalen Berlin-Open mehr als zufrieden. Gegen sehr starke Konkurrenz platzierte er sich damit auf den 104. Platz. Die Leistungsdichte im Feld war hoch, sodass er mit nur einem Ring mehr schon den Sprung unter die besten 100 geschafft hätte. Bei einem zweiten Wettkampf, der für die Bogenschützen in einem anderen Modus veranstaltet wurde, die sich nicht für die Hauptrunde qualifiziert hatten, erzielte Langen 142 Ringe und erreichte damit Rang 26 und einen Sachpreis. (Weitere Berichterstattung zum Thema folgt.)